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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：えれんなごっそ  
⽇日時：2016年年8⽉月2⽇日 　17：30〜～20：00  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　   

 　 　 　  
8⽉月2⽇日（⽕火）納涼例例会（夜間）  

8⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（AG訪問）  

8⽉月16⽇日（⽕火）休会  

8⽉月23⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　会員卓話  

8⽉月31⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（ガバナー公式訪問）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

17：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

18：00〜～  

20：00

懇親会

例例会報告：2016年年7⽉月26⽇日（曇り） 　 　第1944回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年8⽉月-‐‑‒ 　  

‣3⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　納涼例例会  

‣4⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「卓話：」  

‣5⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣5⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「クラブフォーラム」  

‣8⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（会員増強委員会）｣  

‣9⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢卓話：新会員｣  

‣10⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」  

‣11⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　祭⽇日休会  

‣12⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会 　  
‣12⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  休会（お盆）  
‣15⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　特別休会  
‣16⽇日(⽕火)  箱根 　特別休会  
‣17⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣18⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　UMECO 　12：30  

‣19⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会  

‣19⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  家族親睦納涼例例会  

‣22⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢卓話：プログラム委員会｣  

‣23⽇日(⽕火)  箱根 　家族親睦会  

‣24⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館 　12：30  
 　 　 　「会員による卓話」

本日の例会：納涼例会（第1945回）

✴会員誕⽣生⽇日  
⽯石﨑 　 孝さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。8⽉月
4⽇日で65才になります。健康に留留意して過ごしたいと思いま
す。  
✴その他  
清 　康夫さん…本⽇日は会員増強、クラブフォーラムを⾏行行いま
すので、どうか1時30分迄会員のお付き合い宜しくお願いし
ます。  
三宅宅  常公…⽯石﨑  孝君、⼀一年年間ガバナー補佐の⼤大役を努めら
れお疲れ様でした。辻村会⻑⾧長、遅ればせながら⼀一年年間頑張っ
て下さい。  
杉崎   勝成さん…本⽇日、⽯石﨑ガバナー補佐ごくろうさん会よ
ろしくお願いします。⼜又、諸星駿君、気をつけて頑張ってき
てください。  
⼤大⾕谷 　宏さん…諸星  駿君、1年年間何事があっても、逃げずに
笑顔で乗り切切って下さい。かげながら応援しております。  
辻村   彰秀さん…①本⽇日の会員増強フォーラム、清委員⻑⾧長宜
しくお願いします。②諸星   駿君、1年年頑張ってきてくださ
い。  
⼤大川  久弥さん…諸星  駿君ようこそ。いよいよ出発ですね。
体に気を付けてがんばってきて下さい。  
諸星   ひとみさん…⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ会員のみな
さまには、いつも温かく接していただき感謝しております。
この度度は、⻘青少年年交換学⽣生として留留学する息⼦子に対し、ご⽀支
援いただきありがとうございます。本⽇日出国の挨拶に参加致
します。よろしくお願い致します。

一寸木 芳行 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

7⽉月26⽇日分 18,000 116,925 1,200,000

❖ ニコニコ箱

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

MEMO

❖ 会員誕⽣生⽇日
⼤大⾼高  英之さん（7⽉月30⽇日）  
⽯石﨑 　孝さん（8⽉月4⽇日）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　  

例例会報告：2016年年7⽉月26⽇日（曇り） 　 　第1944回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年7⽉月26⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
皆さん、こんにちは。  
本⽇日の午後⼀一時から、1年年3か⽉月ぶりに箱根
ロープウェイが全線開通となります。⼤大涌⾕谷の
箱根ジオミュージアム、⿊黒たまごの売店、駐⾞車車
場も9時から17時の間ですが、本⽇日より再開と
なりました。まだ、⼤大涌⾕谷周辺の遊歩道、ハイ
キングコース等は⽴立立ち⼊入り禁⽌止ですが、新しく

できた⽕火⼝口もあり、景観も変わっているようですので、今⽇日か
ら当分の間、テレビ、マスコミにいろいろ取り上げられ、この
夏にはより多くの国内外の観光客が⼤大涌⾕谷だけでなく箱根や⼩小
⽥田原を訪問してくれるものと思っております。 　  
⼜又、先週からテレビ、マスコミに毎⽇日のように取り上げられて
いる“ポケモンGO”ですが、歩きスマフォ、⾞車車を運転中の操作等
のいろいろな問題点はありますが、⼦子供だけではなく、たくさ
んの⼤大⼈人もダウンロードして、町中を歩き回り、⼀一⽣生懸命、ポ
ケモンをゲットしている姿が、どこででも⾒見見られるようになり
ました。特に、観光地の名所・施設など公共施設のほか、街中
に点在しているポケストップには、たくさんの⼈人がアイテムを
無料料で⼊入⼿手するために来ています。この“ポケモンGO”の経済効
果は10兆円規模と⾔言っている経済評論論家もおります。 　  
夏休みを迎えて、なにか経済的には明るい兆しを感じておりま
す。  
⼀一昨⽇日、地区ローターアクト協議会が、当クラブのローターア
クトがホストとなって⼩小⽥田原UMECOにて開催されました。そ
して、改装された⼩小⽥田原城に⾏行行き、アクトが⾃自分たちで作った
⼩小⽥田原検定を受けてまいりました。アクトの⼈人数は少ないです
が、⼀一⽣生懸命に事業をしている姿がとても印象的でした。 　皆
さん新しい⼩小⽥田原城に⾏行行かれましたか？ 　私は今回初めて新し
いお城に⼊入城しましたが、なかなか⾯面⽩白いです。先週の卓話者
の合⽥田さんも⾔言われておりましたが、是⾮非、⼀一度度、地元のシン
ボルでもある⼩小⽥田原城に⾏行行かれることをお勧めいたします。い
い運動にもなります。 　  
8⽉月1⽇日にブラジルに出発する海外交換学⽣生の諸星駿君が、挨拶
に来てられます。 　1年年間体に気を付けて頑張ってください。  
本⽇日は、会員増強フォーラムです。 　宜しくお願いいたしま
す。

❖会⻑⾧長挨拶
出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

7⽉月26⽇日 39(38) 29 2 81.58%

7⽉月19⽇日 39(36) 26 1 75.00%

7⽉月12⽇日 39(37) 30 2 86.49%

❖幹事報告

櫻井  康⼆二  幹事  
1)事務局の諸星さんですが、8⽉月1⽇日（⽉月）
はお休みです。  
2)来週8⽉月2⽇日は、納涼例例会例例会です。受付
は17時からで例例会は17：30からです。会
場：えれんなごっそ  
3)「前期会費納⼊入のお願い」の案内状に記載
間違いがありました。訂正版をポストインし

ましたのでお願いします。  
4) 8⽉月9⽇日に⾏行行われます第２回理理事会の案内状をポストイン
しました。当⽇日AGが訪問せれるため、例例会終了了後に開催
となります。理理事の⽅方は出席、宜しくお願いします。  

5) 8⽉月のロータリーレートは102円です。

齋藤 　永  委員⻑⾧長

【⽋欠席者】9名  
 　 　内⼭山  修⼀一、⼩小林林  和彦、⼤大川 　裕、⼤大⾼高  英之、  
 　 　内⼭山 　昇、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、久保⽥田  知⼦子、⽊木村  啓滋、  
 　 　⼤大野  英明  
【今回MU】2名  
 　 　⼩小林林  和彦（7/21 　職業奉仕）  
 　 　久保⽥田  知⼦子（7/24 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】1名増加  
 　 　⽯石﨑 　孝（7/21 　職業奉仕）  
【前々回MU】増加なし

❖委員会報告
親睦委員会・志澤  委員⻑⾧長  

8/2は納涼家族例例会を⾵風祭のえれんなごっそで開催します。受
け付けは17時から、例例会は17時半からになります。アット
ホームな会にしたいので、夏らしい服装でご参加お願いしま
す。  

❖卓話 本多  会員  
会員数のグラフを⾒見見ると景気動向と重なり
ます。バブル時に会員数が増え、ずっと落落
ちてきています。やはり皆さん商売をな
さっていて⾊色々な会に所属している、その
中からRCを選んでもらわなくてはならな
い。私は40歳で⼊入会しているので、若若い⼈人
がその世代で探してもらえたら有り難いで

す。そして居ついてもらうには普段からの付き合いが⼤大切切
だと思います。  

上⽥田  会員  
ベテランの⽅方はお知り合いもほとんど声掛
けし尽くした状況でしょうから、新会員の
若若い⽅方たちでチームを作って懇親を深めな
がら情報交換するなどが必要だと思いま
す。景気も良良くならないので難しい部分も
ありますが、正念念場として2⼈人は⼊入会させる
つもりです。約束いたします。  

齋藤  会員  
増強に関しては私もやってきましたが辞め
る⽅方も多かったです。先輩たちと若若いメン
バーに距離離を少し感じるので、もっと接点
を持てば辞めないきっかけになるのではな
いでしょうか。  

守屋  会員  
本多さんもおっしゃっていましたが、どう
しても私たちの交友関係が後輩より先輩の
⽅方が多く、今更更ロータリーはどうかと誘え
る年年齢層ではありません。しかし、その交
友関係にご⼦子息がいることを忘れていたと
改めて反省省しています。息⼦子さん等に改め
て声掛けをし、気持ちを傾けて活動してい

きたいと思いました。  

清  康夫  委員⻑⾧長  
今回会員増強委員会は会⻑⾧長にお願いして、私、⽯石﨑さん、
露露⽊木さん、齋藤さん、⽊木村さん、上⽥田さんと6名になりまし
た。このメンバーが増強委員だと再認識識していただき皆が
⼒力力を合わせ、5名10名と増えることを期待しています。候
補者の⽅方を教えてもらえれば、どこでも⾶飛んで⾏行行きます。
他クラブにいた⽅方、⼀一度度辞めた⽅方にも声をかけて⼿手を差し
伸べることも⼤大事だと思います。城北北RCは気持ちの強いク
ラブですので、意識識を⾼高く持って1年年間⾏行行動していきましょ
う。  

「クラブフォーラム」  
会員増強委員会・清  康夫  委員⻑⾧長  

今⽇日は会員増強フォーラムということで、
まず私がお話しさせていただき、その後に
皆さんのご意⾒見見を聞かせてください。  
私はロータリー歴が36年年になりますが、過
去を振り返ってみるとRC発⾜足23年年⽬目は76名
でした。最も多かった年年で⼀一時的には79名

までなっています。それから段々少なくなって現在39名。
発⾜足して4年年⽬目と同じ数で寂しい限りです。そこで私から会
員増強委員⻑⾧長を申し出ました。病気をしてからあまり前へ
出ていませんでしたが、⼿手術が成功して元気に動けるよう
になったお陰です。今までほとんどの委員⻑⾧長をやってきた
経験から⾔言えば、会員数が増えるとクラブに資⾦金金の余裕が
でき活発になります。そのためにまず退会者をゼロにした
い。2〜～3⼈人⼊入っても4〜～5⼈人辞めたら何にもなりません。私
はここのメンバーは兄弟以上の付き合いと思っています。
兄弟でも会うのは年年に数回で、毎週会えるという仲間はそ
ういません。私は今の39名を3年年の内に50〜～55名にしたい
ので、できれば会員増強委員⻑⾧長を3年年くらい続けてやりたい
と考えています。⾊色々活動してロータリーを理理解してもら
い、この環境の良良いクラブに⼊入って欲しいです。まず5⼈人グ
ループ、守屋さん、本多さん、齋藤さん、⻄西さん、杉崎さ
ん、私とありますが、このグループで今年年度度は1名ずつ推薦
して欲しいと思います。誰かが声を⼤大にして会員増強をや
らなくては、過去の76名には到達できません。希望を持っ
てやってみたいと願っています。次年年度度も会員増強委員⻑⾧長
を受けて、クラブのために尽くしたいです。ロータリーク
ラブに⼊入って⾃自分⾃自⾝身がとても変化しました。⾊色々な⾯面で
学ぶこと、社会勉強になることが多かったです。会社経営
に繋がってくる部分もありました。これからも皆と共に頑
張っていきたいと思います。では、指名した⽅方はご意⾒見見を
お願いします。  

須藤  会員  
私は知り合いで会員になれそうな⼈人にはな
るべく声をかけていますが、誰でもいい訳
ではなく、他のメンバーにも相談しながら
出来そうな⽅方をご紹介しています。今後も
またそういう⽅方へ増強を考えています。  

杉崎  会員  
最近『クラブがつまらない』という話をよ
く聞きますが、その⼀一つは内部の活動が少
ないせいではないかと思います。ただ⼀一緒
に⾷食事をするだけでは何の意味もありませ
ん。社会貢献に関して各委員会があまり
回っていない気がします。委員会を作った
だけで動きがないとつまらなくなります。

⼩小さなことでも意義があるので、活動を多くすれば魅⼒力力あ
るクラブになると思います。是⾮非委員会活動を盛んにして
ください。

❖⻘青少年年交換学⽣生・諸星  駿くん 　挨拶
この度度⼩小⽥田原城北北RCさんにスポンサーしていただき、ブラ
ジルへ留留学することになりました。⼼心から感謝を申し上げ
ます。⾃自分が選ばれた時は本当に嬉しく、胸が⼀一杯になり
ました。決定してから様々な⾏行行事を通し、⽇日本⽂文化につい
て理理解を深めることができました。今⽇日本に来ている学⽣生
たちと触れ合い、⽇日本という異異国に来て流流暢に⽇日本語を
操って完璧なスピーチをすることに感動しました。⾃自分も
⾒見見習って現地でそう成⻑⾧長できたらいいなと思います。その
上で⼤大きな⼆二つの⽬目標を設けました。まず派遣⽣生としての
義務である⽂文化について理理解を深め交流流しあうこと。受け
⾝身にならず積極的にコミュニケーションを取るように⼼心が
けていきたいと思います。⼆二つ⽬目は語学を中⼼心に勉強する
ことです。受験などは忘れて滞在先での勉強に専念念したい
です。最後にはポル
トガル語でしっかり
スピーチできたら嬉
しいです。沢⼭山の⼈人
の⽀支えがあることを
忘れずに精⼀一杯頑
張っていくのでサ
ポートをよろしくお
願いいたします。


